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Beitrag von „Dentai“ vom 10. Januar 2016, 20:40

Die Grafikkarte sollte eigentlich laufen. Die 67XX Serie ist eigentlich die 57XX Serie. Da die
6750 die gleichen Kexte nutzt wie die von Apple offiziell verwendete 5770, sollte sie obb laufen.
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